



6 Pièces

108 m²

Réf. 4156-4309481

1 358 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce superbe appartement d'environ 109m², situé dans une résidence située skis aux pieds, en plein centre de la station. Vous pourrez profiter de moments conviviaux entre amis ou en famille au coin du feu. Il se compose d'une cuisine ouverte sur un espace repas ainsi que le séjour, de 5 chambres doubles dont 4 avec salle d'eau, d'une salle de bains ainsi que deux toilettes indépendantes. Le bâtiment offre un sauna pour vous ressourcer après une journée de ski dans le domaine des trois vallées. Vous bénéficierez également d'un casier à ski. Il y a la possibilité d'acquérir une ...

Come and discover this superb 109 sq.m apartment, located in a ski-in/ski-out residence right in the center of the resort. Enjoy convivial moments with friends or family by the fireside. It comprises a kitchen opening onto a dining area and living room, 5 double bedrooms (4 with ensuite shower rooms), a bathroom and two separate toilets. The building features a sauna to recharge your batteries after a day's skiing in the Three Valleys ski area. A ski locker is also available. A parking space is available for added convenience. Please note that the apartment is under lease. The lease expires in ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

